



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Klarifikasi Wulan Guritno Diduga Promosikan Judi Online, Merasa Dipojokkan
Tanggal : Sabtu, 02 September 2023
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

Klarifikasi Wulan Guritno Diduga Promosikan Judi Online, Merasa Dipojokkan

Ayu Utami Anggraeni Sabtu, 02 September 2023 - 10:07 WIB views: 10.554 Wulan Guritno kaget saat videonya viral terkait dugaan mempromosikan situs judi online. Bareskrim Polri pun berencana memanggil artis cantik ini.

Foto/ Instagram. A A A

JAKARTA - Wulan Guritno kaget saat videonya viral terkait dugaan mempromosikan situs judi online. Bareskrim Polri pun berencana memanggil artis cantik ini. Wulan Guritno melalui Bucie Lee selaku perwakilan manajemen mengaku merasa dipojokkan lantaran video tersebut bukan video baru. Baca Juga Bareskrim Panggil Wulan Guritno Terkait Dugaan Promosi Judi Online Pekan Depan Advertisement: 0:07 "Mba Wulan juga kaget dan merasa dipojokkan dengan pemberitaan saat ini," ujar Bucie Lee menirukan Wulan Guritno dalam pernyataan tertulis, dikutip pada Sabtu (2/9/2023). Akan tetapi, Wulan Guritno tidak menyangkal jika video tersebut dibuat pada 2020. Namun dia tidak mengetahui jika itu merupakan situs judi online. Oleh karena itu, Wulan Guritno merasa dalam perkara ini dia merupakan korban. "Karena konten tersebut sudah lama itu dibuat tahun 2020. Kok sekarang mencuat kembali," kata Bucie Lee. "Mbak Wulan merupakan korban karena dia mendapat informasi bahwa itu adalah game online," ujar dia lagi. Semetara, pihak manajemen belum bisa menanggapi soal Wulan Guritno akan memenuhi panggilan Bareskrim Polri atau tidak.

Baca Juga Cerita Bucin Seorang Prilly Latuconsina saat Pacaran: Mau Tahu yang Paling Jijik Gak?

Dalam keterangannya, Bucie Lee hanya berharap masalah tersebut bisa segera diselesaikan. "Siapa yang menyebarkan konten itu sehingga sekarang menjadi perhatian orang lagi. Semoga cepat selesai," ujar Bucie Lee.

Lihat Juga: 5 Manfaat Oatmeal, Salah Satunya Mengurangi Risiko Hipertensi (tdy)

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Sabtu, 02 September 2023 - 10:07 WIB oleh Ayu Utami Anggraeni dengan judul "Klarifikasi Wulan Guritno Diduga Promosikan Judi Online, Merasa Dipojokkan". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://lifestyle.sindonews.com/read/1191295/187/klarifikasi-wulan-guritno-diduga-promosikan-judi-online-merasa-dipojokkan-1693>